



ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle

----- SOUS RESERVE D'HOMOLOGATION -----

ACCUEIL DES CLUBS PAR LE DIRECTEUR DU DISTRICT DE LA GIRONDE

- Monsieur Nicolas SOULE, Directeur Général du District accueille les Présidents et/ou représentants des clubs ce samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle et présente l'ordre du jour de cette Assemblée Générale (information publiée sur le site du District et documents publiés sur FOOTCLUBS).
- Il invite ensuite le Président du District de Football de la Gironde pour son allocution.

ALLOCATION DU PRESIDENT DU DISTRICT

« Monsieur le Maire,
Monsieur le Président du collège des Présidents de District,
Monsieur le Président du club de FC Martignas-Illac
Mesdames, Messieurs les Présidents,
Mesdames, Messieurs les représentants des clubs de Gironde,
Chers amis,

*Cette assemblée générale marque la fin de notre saison sportive.
Une saison riche en émotion, en suspens, qui, sur le plan sportif, a tenu toutes ses promesses, comme vous pourrez le constater dans le rapport d'activité que vous présentera notre secrétaire générale.
Certes, elle fut perturbée par quelques intempéries, que les services et les bénévoles des commissions ont malgré tout su gérer avec le concours très collaboratif des clubs girondins et je vous en remercie.
Dans tous les cas, nous avons essayé d'apporter les réponses les plus adaptées.
Une saison palpitante avec, encore, malheureusement, beaucoup trop d'incidents disciplinaires à déplorer.*

*Les dernières semaines resteront marquées par des finales de coupes et de championnats d'un très bon niveau, avec sur les terrains un excellent état d'esprit.
Les journées nationales des débutants se sont également déroulées de manière très satisfaisante sur les antennes du Lac, prouvant la vitalité de nos jeunes pousses girondines. La relève semble assurée !*

*J'ai le sentiment que cette saison 2023/2024 restera un bon millésime.
Cette Assemblée Générale d'été, si elle marque une fin de saison sportive, marque par ailleurs la fin d'une mandature.*

En effet, le samedi 19 septembre 2020, vous aviez bien voulu renouveler votre confiance à une équipe reconduite dans sa grande majorité. Je pense pouvoir dire que nous avons été dignes de votre confiance.

Aussi, dans quelques minutes, c'est avec enthousiasme, respect et dignité, que j'aurai le privilège de solliciter une nouvelle fois vos suffrages pour une équipe renouvelée et rajeunie, qui bénéficiera de l'expérience de nombreux cadres de notre actuel comité de direction.

Je vous souhaite, à toutes et à tous, une excellente assemblée générale. »

ALLOCATION DES PERSONNALITES

- Monsieur Nicolas SOULE, Directeur Général du District accueille Jérôme PESKINA, Maire de la ville de Martignas-Sur-Jalle et lui donne la parole.

LE QUORUM ELECTORAL

Madame LAGARDE Valérie, Secrétaire Générale du District de la Gironde, indique que le quorum est atteint (voir précisions détaillées ci-dessous) et que l'Assemblée Générale peut valablement délibérer.

- Clubs convoqués : 217 clubs soit 850 voix
- Quorum nécessaire à l'ouverture de l'Assemblée Générale Ordinaire : 283 voix
- Chiffres à la clôture de l'émargement : 142 présents ou représentés soit 626 voix

Le quorum est atteint et l'Assemblée Générale peut avoir lieu dans les conditions légales.



ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle

QUESTION TEST VOTE

Question : **Etes-vous favorable aux assemblées générales (notamment électives) en présentiel ou distanciel ?**

Résultat du vote :

- Présentiel : 386 voix, soit 65,5%
- Distanciel : 203 voix, soit 34,5%

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU SAMEDI 25 NOVEMBRE 2023

La Secrétaire Générale, Valérie LAGARDE fait voter l'adoption du Procès-verbal de l'Assemblée Générale du samedi 25 novembre 2023 à la salle LE CUBE à Villenave d'Ornon.

Il est demandé aux Présidents et/ou représentants des clubs de voter le procès-verbal de l'Assemblée Générale du samedi 25 novembre 2023 à la salle LE CUBE à Villenave d'Ornon

RESULTAT DU VOTE

- POUR : 549 voix, soit 93,2%
- CONTRE : 40 voix, soit 6,8%

Les Présidents et/ou représentants des clubs ont adopté ce procès-verbal à la majorité

RAPPORT MORAL DE LA SECRETAIRE GENERALE DU DISTRICT – SAISON 2023/2024

Le Directeur donne ensuite la parole à Valérie LAGARDE, Secrétaire Générale pour le rapport moral de la saison 2023/2024.

« Monsieur Le Maire, Jérôme Pescina

Monsieur le Président du District, Alexandre Gougnard

Mesdames les Présidentes de clubs

Messieurs les présidents de clubs

Mesdames et messieurs les représentants des clubs

Mesdames et messieurs, membres du comité directeur ou bénévoles des commissions du District

Monsieur le Président du collège des présidents de Districts de la FFF, Matthieu Rabby

Ce n'est pas sans émotion que je vous présente le dernier rapport moral de cette mandature. Cette saison a été, à l'image des quatre autres de la mandature, pour le moins difficile : après la crise sanitaire et ses longues vicissitudes, nous avons cette saison subi cette météo peu clémente qui nous a poursuivis pendant de longs mois.

Pour la seule catégorie Séniors garçons, en championnat, 2316 rencontres ont eu lieu sur notre territoire. Le 19 décembre dernier, nous avions : 226 matchs en retard.

14 mars 2024 : 176 matchs en retard.

Et 18 mai 2024 : le calendrier était à jour et l'ultime journée a pu se dérouler sans décalage de date.

Alors, on s'adapte, vous vous adaptez comme vous l'avez toujours fait et, comme j'en suis sûre, vous le ferez encore dans l'avenir. Pour autant, il nous serait agréable de vivre une saison apaisée et pour laquelle, seul l'aspect sportif serait au cœur de nos préoccupations.

Car il faut bien le reconnaître, cette saison a été le théâtre d'incivilités très préoccupantes. Elles ne sont ni plus ni moins nombreuses que les saisons précédentes... mais elles sont tellement plus préoccupantes du fait qu'elles s'expriment sur les terrains de nos jeunes, voire très jeunes pratiquants. À la foi de la part des joueurs, mais surtout du fléau de notre football actuel, sur les bords de terrains !

Alors, oui, notre football est le reflet de notre société. Oui, la violence s'exprime dans nos territoires, dans nos vies quotidiennes, et le football, à lui seul, ne règlera pas tous ces maux. Oui, notre football a un rôle social, un rôle éducatif et vous en êtes un maillon de la chaîne. Nous les instances, nous en sommes un autre maillon et à nous tous, nous devons nous engager : Président, joueurs, éducateurs, dirigeants, arbitres, délégués et parents... Des projets communs devront aboutir afin de cesser cette violence autour de nos petits, sûrs et en dehors des terrains.

Alors, sans rentrer dans le détail du nombre de dossiers et de sanctions, je peux vous dire que tous les jeudis soir, les commissions de discipline et des litiges se sont réunies, malheureusement avec assiduité et souvent jusque tard dans la soirée, dans les locaux du Rectangle.

Pourtant, ce football nous apporte tellement de joies.

Je voudrais féliciter nos clubs qui ont eu des parcours remarquables et des saisons d'exception :

- Le FC P2M en Foot entreprise qui est champion de Gironde en D1, vainqueur de la Coupe de Gironde, vainqueur

ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle

de la Coupe de Nouvelle-Aquitaine et finaliste malheureux de la Coupe de France. Trois trophées et une finale dans la même saison, c'est remarquable.

- *Le FC Bassin Arcachon qui accède à la Nationale 3 après avoir terminé premier de sa poule de R1 et gagné les barrages d'accession, puis sa belle victoire en Coupe de Nouvelle-Aquitaine le week-end dernier. Meilleure attaque et meilleure défense de R1. Bravo.*
- *Félicitations au club FC Langonnais pour son accession en R1 dans la catégorie Seniors, et qui a remporté la finale départementale, la finale régionale du Pitch U13 et s'est classée 7^{ème} de la finale Nationale.*
- *Patronage Bazadais, CMO Bassens, nos hôtes du jour, le FC Martignas Illac et le FC Arzac Le Pian, pour leur accession de R3 vers la R2.*
- *La section féminine des Girondins de Bordeaux FC qui accède de R2 en R1 sur la catégorie Senior et qui a gagné la finale départementale et la finale régionale du Pitch avec sa catégorie U13 et vainqueur de la Coupe Nouvelle Aquitaine dans la catégorie U15.*
- *La section féminine du FC Gradignan, qui après avoir remporté la Coupe de Gironde, a pris la 3^{ème} place du national Beach Soccer le week-end dernier.*
- *Lormont Futsal qui a réussi un triplé en étant champion de Gironde, vainqueur de la Coupe de Gironde et de la Coupe de Nouvelle-Aquitaine de Futsal.*
- *La Jeunesse Villenavaise pour sa catégorie U16 qui accède en U17 National*
- *Les Coqs Rouges De Bordeaux qui sont champions régionaux en futsal et qui ont disputé un barrage d'accession en D2, malheureusement perdu contre l'Olympique Lyonnais.*
- *Florian Balitrand du club de l'AS Villandraut Préchac, qui après avoir remporté la finale départementale puis régionale, a participé à la finale nationale à Clairefontaine de la compétition e-Foot.*
- *Félicitations à Lucas Drouillet et Thomas Jacquemin pour leur sélection en équipe de France de Beach Soccer et à leur équipe de St Médard en Jalles qui a cette année encore participé à la Ligue des champions de beach soccer, et qui depuis quelques jours est vainqueur du départemental Beach Soccer, qui dispute aujourd'hui et demain, le challenge régional.*

Notre football girondin a du talent. On peut les applaudir très fort.

Bien sûr,

Nos compétitions départementales ont livré leurs verdicts et les palmarès vont vous être présentés dans le détail avec une petite vidéo.

Un grand bravo à tous nos champions de Gironde et à tous les vainqueurs de Coupes départementales.

Je voudrais ici remercier les clubs et les municipalités qui ont mis à notre disposition leurs installations pour nos manifestations :

- *Saint André de Cubzac pour la finale départementale U13 Pitch*
- *L'US Cenon pour les demi-finales des Coupes de Gironde*
- *Le FCE Mérignac Arlac pour les finales de Coupe de Gironde*
- *La Jeunesse Villenavaise et Andernos pour les finales de championnats*
- *La ville de Bordeaux pour les Journées Nationales des Débutants*
- *La ville de Martignas pour cette assemblée générale*
- *Et tous les clubs et les villes qui ont accueilli des formations, des matchs de nos sélections, notamment Cenon pour les magnifiques Interdistricts U14, au mois d'octobre, déjà sous la pluie.*

Cette saison a été exceptionnelle sur le plan sportif, et elle nous a permis de battre le record de nombre de licenciés dans notre District de Gironde puisque nous avons pour la première fois dépassé la barre des 49 000 licences, avec 49 306 licences.

C'est le fruit de votre travail et de votre engagement pour accueillir toutes ces personnes. C'est aussi le fruit de votre structuration qui fidélise vos licenciés et en amène de nouveaux.

Cela m'amène à remercier nos cadres techniques qui, dès cette saison, ont mis en place les formations proposées par la réforme de l'Institut de formation de la DTN et qui en ont dispensé beaucoup. Ils se sont adaptés pour faire passer

ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle

un grand nombre de certifications et dispenser les journées d'équivalence pour que les clubs soient en règle avec le statut des éducateurs.

Quoiqu'en dise un cadre de l'équipe technique régionale, les formations dispensées le sont avec beaucoup de sérieux et ne sont pas faites que de pauses-café, de repas et de siestes.

De nombreux membres de la commission technique du District se sont investis à nos côtés pour ces formations, mais aussi pour les sélections détectations, pour les centres de perfectionnement, pour les manifestations de fin de saison (Pitch U13, Journée Nationales des Débutants, Finale de Coupe ou de championnats) ... Bref, un énorme travail d'accompagnement des clubs, de vos éducateurs ou de vos joueurs.

Parmi les acteurs du jeu, il y a aussi tous les bénévoles engagés dans l'accompagnement, la formation et l'encadrement des arbitres de vos clubs. Trois commissions travaillent avec beaucoup d'engagement et d'assiduité pour proposer des formations aux arbitres de vos clubs, pour les faire progresser, mais aussi pour les rassurer dans les moments difficiles et les accompagner devant les commissions de discipline, notamment. Un grand merci pour votre engagement.

Nous avons lancé, en décembre dernier, le Club des dirigeantes du District de la Gironde de Football, en présence Laura Georges, la secrétaire générale de la FFF. Nous avons ensuite fait trois rassemblements et nous sommes très heureux d'avoir vu leur assiduité à ces rencontres et leur nombre grandir. Nous espérons que ce club vivra encore dans la prochaine mandature, et que les dirigeantes de vos clubs y viendront nous y rejoindre en nombre.

Parmi les actions remarquables de cette saison, le District de la Gironde a signé un partenariat avec la Gendarmerie de la Gironde, le 30 mars 2024.

En effet, nous partageons des valeurs professionnelles et morales communes : le respect, le goût de l'effort, mais aussi la discipline.

La gendarmerie de la Gironde s'engage à :

- *Mener des actions de prévention et de sensibilisation à l'attention des jeunes licenciés pratiquant le football (harcèlement, cyberharcèlement, violences sexuelles, addictions...)*
- *Conduire des opérations de prévention sur des thèmes « grand public » à l'occasion de certains événements organisés par le district et ce fut le cas lors des JND et du week-end de nos finales de Coupes de Gironde (animations sécurité routière, informations recrutement)*
- *Réaliser des formations pédagogiques (notamment sur la négociation de crise) pour le corps arbitral et l'encadrement.*

Je voudrais remercier l'ensemble des collaborateurs du District, autour de son Directeur, Nicolas Soulé pour :

- *Leur professionnalisme*
- *Leur engagement total pour servir les clubs*
- *Leur adaptabilité*
- *La solidarité et la cohésion dont ils ont fait preuve pour traverser les moments difficiles, professionnellement cette saison*
- *Leur loyauté vis-à-vis de nous, les élus.*

À titre personnel, je prends beaucoup de plaisir à travailler avec vous et je pense ne pas trahir les membres de notre comité directeur, si je les associe à ces remerciements.

Je voudrais féliciter tous les bénévoles de nos commissions au district qui sont engagés de façon quotidienne pour certains, et en tout cas de façon hebdomadaire pour la plupart. Un grand merci pour votre dévouement.

Cette dernière assemblée générale me donne l'occasion de remercier très chaleureusement les membres de notre comité directeur depuis 8 ans maintenant, qui ont œuvré bénévolement, au service des clubs, avec un engagement total et loyal vis-à-vis de notre président Alexandre Gougnard et de toute l'instance départementale dans son ensemble :

- *Hubert Baney*
- *Jean-Bernard Chauvin*
- *Alain Dupiol*
- *Yvon Darmuzey*
- *Antoine Gomez*
- *Frédéric Huguet*
- *Robert Lucante*
- *Samir Zolota*

Un très grand merci pour tout le travail accompli, bonne continuation pour la suite, pas trop loin de nos commissions départementales et bonne chance pour ceux qui vont s'engager dans de nouveaux projets pour notre instance régionale. Vous pourrez compter sur mon soutien.

Je voudrais clôturer ce discours en vous remerciant VOUS, les clubs, les dirigeants bénévoles que vous êtes, pour votre implication, votre dévouement pour vos licenciés, pour l'ensemble de vos actions et pour la confiance que vous nous témoigniez.

**ASSEMBLEE GENERALE****Samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle**

Sans vous, le football n'existerait pas et nous, instance, nous serions bien inutiles. Un très grand merci, vous pouvez vous applaudir.

Je vous souhaite à tous une bonne fin d'assemblée générale, une bonne fin de saison (je sais que vous êtes déjà tous affairés à préparer la prochaine) et une belle période estivale, de bonnes vacances. »

Il est demandé aux Présidents et/ou représentants des clubs de voter le rapport moral de la Secrétaire Générale du District – Saison 2023/2024

RESULTAT :

POUR : 606 voix, soit 99 %

CONTRE : 6 voix, soit 1 %

Les Présidents et/ou représentants des clubs ont adopté le rapport moral de la Secrétaire Générale du District.

PRESENTATION DES MODIFICATIONS DES STATUTS DU DISTRICT A LA SUITE DE L'AG FEDERALE

- La Secrétaire Générale profite de cette assemblée générale pour faire quelques rappels concernant modifications des statuts du district a la suite de l'AG Fédérale.

ÉLECTION DU COMITE DE DIRECTION POUR LA MANDATURE 2024/2028

- Le Directeur donne ensuite la parole à Alexandre GOUGNARD, pour son discours de candidat pour la mandature 2024/2028 et la présentation de la liste "CE QUE NOUS FAISONS, NOUS LE FAISONS ENSEMBLE"

*« Mesdames, Messieurs les Présidents,
Mesdames, Messieurs les représentants des clubs de Gironde,*

Ce n'est pas sans émotion que nous sollicitons une nouvelle fois votre confiance pour les quatre années à venir. Il convient de tirer un bilan de la mandature passée, mais surtout de vous présenter les grandes lignes de notre projet pour la mandature à venir.

Projet que bon nombre d'entre vous ont déjà découvert dans sa globalité lors des 4 réunions de présentations que nous avons organisées entre le 27 mai et le 15 juin.

L'élection précédente avait eu lieu au beau milieu de la crise du COVID, crise au cours de laquelle nous avons su être présents auprès des clubs.

Une bonne partie des actions prévues dans notre feuille de route pour la période 2020-2024 ont été engagées, un certain nombre achevé et quelques-unes d'entre elles doivent être poursuivies.

Durant ces 4 années, nous n'avons eu de cesse d'essayer de répondre aux attentes de nos clubs et de nos licenciés

En diversifiant l'offre autour de nouvelles pratiques :

- *Footgolf*
- *Futnet*
- *Foot en marchant*
- *E-foot*

En consolidant les pratiques diversifiées :

- *Beach soccer*
- *Foot Entreprise*
- *Foot détente*
- *Foot à effectif réduit*

En rendant encore plus attractives certaines de nos compétitions ou manifestations, telles que :

- *JND*
- *Challenge U13 Pitch*
- *Finales de coupes*
- *Finales de championnat pour toutes les catégories*

Sur le plan des arbitres et des délégués, nous avons poursuivi notre politique de recrutement, de formation et de fidélisation.

Nous avons œuvré pour proposer davantage de proximité et de services, au bénéfice de nos clubs girondins.

Nous essayons d'être au plus proche de vos besoins.

ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle

L'un des symboles est la mise en place d'un partenariat avec les Girondins de Bordeaux, au travers des « mercredi 100% Girondins. », et je souhaite les remercier aujourd'hui.

Mais l'une de mes plus grandes fiertés est la mise en place du club des femmes dirigeantes de Gironde, sur le principe du club des 100 femmes dirigeantes instauré sur le plan fédéral, cette initiative locale doit nous permettre de développer le vivier de dirigeantes dans nos clubs et nos institutions pour demain, ou peut-être même plus tôt. Enfin, le projet phare de ces quatre ans reste la construction de la maison du football girondin : le Rectangle.

Cet outil améliore les conditions de travail de nos salariés et de nos bénévoles, il facilite également l'accueil de nos clubs. Il doit être aussi, le socle de notre autonomie financière, en étant la clé de la diversification de nos activités et nous permettre de consolider les relations avec nos fidèles partenaires et d'en attirer de nouveaux.

Au-delà de tout cela, l'évolution du nombre de licenciés en Gironde peut témoigner de la vitalité de notre sport dans notre département. Loin de moi l'intention de nous attribuer l'ensemble des mérites d'un succès, dont les principaux artisans sont avant tout vous, les clubs. Néanmoins, je pense que nous avons joué un rôle positif et facilitateur dans cette dynamique.

Cette dynamique mérite d'être entretenue et même intensifiée. C'est le souhait de cette équipe de 30 personnes qui se présente devant vous. Une équipe renouvelée, féminisée, rajeunie, avec des compétences ciblées concernant des champs sur lesquels notre action était certainement perfectible.

Notre liste comprend 11 personnes nouvelles. Nous poursuivons la féminisation de notre comité de direction et si, malheureusement, nous ne sommes pas encore parvenus à une parité totale, la mise en place du club des femmes dirigeantes ouvre de grandes perspectives pour l'avenir.

Pour compléter notre équipe, nous sommes allés chercher des compétences spécifiques, qui s'intègrent parfaitement dans l'organisation que nous avons imaginée.

Avant de vous présenter, en quelques mots, l'organisation que nous avons imaginée, permettez-moi l'immense honneur de vous présenter les trente personnes qui se présenteront à vos suffrages dans quelques minutes.

L'organisation que nous prévoyons répond à un besoin de lisibilité, notamment sur « qui pilote quoi » et repose pour cela sur deux pôles majeurs :

- Un pôle sportif co-animé par Jean-Luc BIDART et Nicolas BAUDRY,
- Un pôle Affaires Générales piloté par Valérie Lagarde.

Au-delà des missions régaliennes qui incombent à notre institution et face aux difficultés rencontrées au quotidien, aux incivilités répétées, aux actes de violence physique, verbale ou numérique...au désarroi et au découragement qu'elles provoquent, nous avons décidé de mettre également l'accent sur le volet sociétal, en créant un pôle dédié, forts des compétences de ceux qui nous ont rejoint dans l'aventure.

Chaque pôle se décline en sous-pôles et en commissions, avec à chaque fois un interlocuteur identifié. Cette organisation s'articule naturellement autour de notre équipe de salariés permanents du District. Chaque pôle a été renforcé de telle façon à gagner en efficacité et en pertinence.

S'agissant des finances, l'exploitation du rectangle et l'optimisation de nos manifestations visent à diversifier nos ressources.

Nous avons par ailleurs travaillé sur un rééquilibrage de la tarification en réduisant le coût des engagements par compétition et en réintégrant une contribution appelée par licencié.

Comme vous pouvez le constater, nous sommes déjà en ordre de bataille pour poursuivre notre action dès demain. Avant de laisser place au vote, je voudrais remercier tous les bénévoles du football Girondin, du district, de tous les clubs : sans eux, sans vous, nous ne pourrions pas être réunis ce matin.

Je vous remercie pour votre parfaite attention et surtout de la confiance que vous m'accorderez avec toute mon équipe pour faire de ce très grand district votre plus belle terre de football. »

ÉLECTION DU COMITE DE DIRECTION POUR LA MANDATURE 2024/2028

Il est demandé aux Présidents et/ou représentants des clubs de voter pour le Comité de Direction pour la mandature 2024/2028

RESULTAT DU VOTE :

- POUR la liste « CE QUE NOUS FAISONS, NOUS LE FAISONS ENSEMBLE » : 505 voix, soit 85,7 %
- CONTRE la liste « CE QUE NOUS FAISONS, NOUS LE FAISONS ENSEMBLE » : 84 voix, soit 14,3 %

Les Présidents et/ou représentants des clubs ont élu le Comité de Direction pour la mandature 2024/2028.



ASSEMBLEE GENERALE

Samedi 29 juin 2024 à la salle Gérard Philipe de Martignas sur Jalle

REMISE DES MEDAILLES

MEDAILLE VERMEIL LFNA

- ILIDIO RIBEIRO FERREIRA: US BOUSCATAISE
- FREDERIC HUGUET : COMITE DIRECTEUR DISTRICT DE LA GIRONDE

MEDAILLE ARGENT LFNA

- MANUEL MARQUES : ATHLETIC 89 FC - COMMISSION DES JEUNES DU DISTRICT DE LA GIRONDE
- FLORENCE BOUYSSOU : US CHARTRONS
- AUDREY SOULETIS : FC GRADIGNAN
- VERONIQUE SARRAUTE : FC ESTUAIRE HAUTE GIRONDE, COMMISSION ETHIQUE DU DISTRICT DE LA GIRONDE

MEDAILLE OR LFNA

- GERARD MALTERRE : JEUNESSE VILLENAVAISE
- FRANCIS SICARD : FC RIVE DROITE 33

CLOTURE DE L'ASSEMBLEE

*« Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents,
Mesdames, Messieurs les représentants des clubs de Gironde, Chers amis,*

Un très grand merci pour la confiance que vous venez de me, de nous témoigner lors du vote pour l'élection du comité de direction.

Je mesure avec émotion le niveau de la confiance que vous avez bien voulu nous accorder.

Dans de pareilles circonstances, le niveau du résultat nous honore mais SURTOUT nous oblige pour les quatre prochaines années. Par respect pour vous, clubs, nous avons pris le plus grand soin à bâtir le projet le plus complet et le plus efficient possible malgré l'absence d'une liste concurrente lors de cette élection.

Pour autant, cette feuille de route n'est pas figée et nous restons, nous resterons à l'écoute de vos suggestions, de vos doléances et de vos interrogations.

N'hésitez pas également à nous rejoindre dans les nombreuses commissions de bénévoles qui contribuent grandement au bon fonctionnement de notre institution.

Le District n'est pas un club privé réservé aux élus du Comité de Direction.

Le rectangle est la maison du football girondin, un lieu accueillant, ouvert à tous.

Ce que nous faisons, nous le faisons ensemble ! »

Le Président du District de la Gironde,
Alexandre GOUGNARD

La Secrétaire Générale
Valérie LAGARDE